



## Berufeschaus

Von Jahr zu Jahr finden sich mehr Betriebe und andere Arbeitgeber zur schulinternen **Berufeschaus** der Realschule und Werkrealschule Friesenheim in unserer Aula ein, um unseren Schülerinnen und Schülern Möglichkeiten aufzuzeigen, wie ihr späteres Berufsleben aussehen könnte. Am 30. Januar tummelten sich also zahlreiche Jugendliche an den oftmals sehr **praxisbezogenen Infoständen**. Sie erhielten dort wertvolle Einblicke in die vielfältigen Ausbildungsberufe. Die stetig wachsende Veranstaltung trägt auf ideale Art und Weise dazu bei, unserem selbst formulierten Wert der **Berufsorientierung** Rechnung zu tragen. Nicht selten finden unsere Schülerinnen und Schüler bei dieser Gelegenheit einen Praktikumsplatz.



## Tag der offenen Türen



Auch in diesem Jahr durften wir wieder zahlreichen interessierten Eltern der kommenden 5.Klassen ein breites Spektrum unserer Schule präsentieren. Der Tag der offenen Türen war auch in diesem Jahr gut besucht und viele Kinder konnten sich zusammen mit ihren Eltern **vielfältige Einblicke** verschaffen. An einladend gestalteten Stationen stellten sich die jeweiligen Fachschaften, AGs und weiteren Bereiche unserer Schule vor und knüpften so **erste Kontakte** zu vielen zukünftigen Schülerinnen und Schülern.

## Fastnachtsball

Der diesjährige Fastnachtsball unter dem **Motto Mallorca-Party** lockte wieder eine große Zahl an Schülerinnen und Schülern in die Aula, in der **ausgelassen gefeiert** wurde. Die R9b organisierte die Veranstaltung reibungslos und bot den Gästen mit einfallsreichen Ideen eine tolle Party. Wieder einmal konnte unter Beweis gestellt werden, dass Schule und Schulgemeinschaft viel mehr sind, als das morgendliche Lernen im Klassenzimmer.

## Erfolge bei Turnerinnen und Turnern

Weiterhin auf der Erfolgswelle reitend schnitten unsere Turnerinnen und Turner bei ihren jeweiligen Finalturnieren mit **beeindruckenden Ergebnissen** ab. Sie vertreten unsere Schule in erstaunlicher Regelmäßigkeit bei den **Jugend-trainiert-für-Olympia Wettkämpfen** in bester Art und Weise. Hierzu gratulieren wir erneut herzlich.





## Wintersporttag

Nach einer etwas längeren Pause machten sich Anfang März insgesamt 26 Schülerinnen und Schüler unserer Sportklassen in Begleitung von Lehrkräften und Skilehrern des Friesenheimer Wintersportclubs in aller Frühe auf nach Gstaad. Bei **wunderbaren Wetter- und Schneebedingungen** verbrachte die Gruppe einen **großartigen Tag in der Schweiz** und kehrte am Abend glücklich, erschöpft und verletzungsfrei wieder nach Friesenheim zurück. Eine rundum gelungene Aktion, die nach regelmäßiger Wiederholung ruft!

## Schulkleidung

Ein stetiges Ziel unserer Schule ist die Förderung der Gemeinschaft und ein gelingendes Miteinander. Zu einem solchen Zusammengehörigkeitsgefühl kann unsere **neu erschienen Schulkleidung** einen Teil beitragen. Diese ist seit Februar im Onlineshop erhältlich. Neben einem sehr ansprechenden Look wurde auch großen Wert auf **hochwertige Qualität und nachhaltige Produktion** gelegt. Stöbern Sie gerne durch das vielfältige Angebot. Den Link zum Shop finden Sie auf der Startseite unserer Homepage.



## SMV-Tage

Einen sehr wichtigen Teil unserer Schulgemeinschaft bildet die **aktive Teilhabe** der Schülerschaft. Diese wird in erster Linie durch die SMV koordiniert und bringt in dieser Zusammenstellung immer wieder wertvolle Impulse für den Schulalltag hervor. Auch in diesem Schuljahr fanden daher wieder die SMV-Tage statt. Die Kinder verbrachten zusammen mit Frau Koelble, Frau Brasch-Duffner und Herrn Buttenmüller zwei Tage im **Jugendheim am Geroldseck**. Neben einer großen Portion Spaß wurde über neue Ideen und Möglichkeiten nachgedacht und diskutiert, wie unsere Schule sich positiv weiterentwickeln kann. Die Ergebnisse wurden anschließend in den Klassen vorgestellt. Ein großes Dankeschön geht hierbei an unsere Klassensprecherinnen und Klassensprecher und die beteiligten Lehrkräfte.



## Kooperation Kursana

Die AES-Gruppen unserer neunten Klassen kamen in den Wochen vor den Osterferien im Rahmen eines Unterrichtsprojektes zu **interessanten Begegnungen mit Seniorinnen und Senioren** der Gemeinde Friesenheim. Teilweise statteten Bewohner des Seniorenwohnheims Kursana den Schülerinnen und Schülern einen Besuch ab. Eine andere Schülergruppe bereicherte den Seniorennachmittag in der Sternenberghalle mit selbstgebackenen Kuchen.

## Aktuelle Info:

Wir laden Sie herzlich zur diesjährigen Aufführung unseres **Circo Pippolino** ein.  
Die beiden Vorstellungen finden am 19.04. um 16 Uhr und um 19 Uhr in der Aula statt.